



Côte d'Azur

8 Pièces

365 m²

Réf. CA9-798

3 950 000 €

Ramatuelle

Maison à vendre (83350)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un environnement naturel et préservé, proche des plages de l'Escalet et du très beau village de Ramatuelle, nous vous proposons à la vente, ce petit domaine avec trois bâtiments principaux. S'étendant sur plus de 23 000 m² en partie de forêt, dont 3 000 m² de vieilles vignes, le domaine se compose :- d'un bâti principale de 209 m² composé de quatre chambres, quatre salles de bain, un séjour, deux cuisines, un cellier, une chaufferie, une cave, un atelier et un garage.- d'une maison d'invité de 104 m² avec deux chambres, deux salles de bain, un séjour avec cuisine américaine, un garage et ...

In a natural and preserved environment, close to the beaches of l'Escalet and the beautiful village of Ramatuelle, we offer for sale this small estate with three main buildings. Extending over 23,000 m² partly forest, including 3,000 m² of old vines, the estate consists of:- a main building of 209 m² composed of four bedrooms, four bathrooms, a living room, two kitchens, a storeroom, a boiler room, a cellar, a workshop and a garage.- a guest house of 104 m² with two bedrooms, two bathrooms, a living room with American kitchen, a garage and a workshop.- and a 52 m² caretaker's house with a ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

